

# COVID-19 – Coronavirus

## Question:

Pourquoi le monde entier devrait-il souffrir à cause de l'action négligente d'une seule nation ??

N'est-il pas triste que les gens ordinaires et les pauvres rampent actuellement dans la boue ? Essentiellement, une maladie qui a été propagée par les riches alors qu'ils volaient autour du monde va maintenant tuer des millions de pauvres.

Il y a encore des millions de personnes actuellement sans emploi et sans nourriture à manger et tout cela sans faute de leur part et pourtant vous dites qu'il ne faut pas s'attendre à des miracles ou au moins à un tout petit peu d'aide ? Cela fait-il également partie de leur programme (GFB) de ne pas interférer avec le « libre arbitre » ?

C'est tellement décourageant !

## Réponse:

S'il vous plaît, ne pensez pas que la GFB ne se soucient pas. Ils s'en soucient... vraiment. Mais la GFB vit dans une autre dimension que nous.

La magie n'existe pas.

La GFB est impuissante à nous aider, nous qui sommes incarnés.

Ils peuvent donner des conseils, et ils l'ont fait dans la vidéo mais c'est aux gouvernements des différents pays d'aider leurs populations.

Si les gouvernements cessaient de s'inquiéter d'essayer de maintenir les institutions financières en marche et prenaient activement soin de leurs populations, tout le monde pourrait être pris en charge.

Alors s'il vous plaît, ne critiquez pas la GFB. Collectivement, nous devrions pousser nos gouvernements à aider leurs populations et ne pas s'inquiéter du résultat financier.

La GFB n'a pas de baguette magique comme dans les livres Harry Potter.

Nous vivons dans un monde réel et avons de vrais problèmes. Les gouvernements ont de l'argent réel qu'ils pourraient utiliser pour nourrir les gens.

Pour une mise à jour de cette leçon, visitez la leçon 272.

Vidéo de la GFB retirée par YouTube à propos du COVID-19 - **Pour visionner la vidéo, [cliquez ici](#)**

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.